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会  議  録 

年 月 日 平成２８年１２月２２日（木） 

開会時刻 午後３時００分 閉会時刻 午後４時２０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

その他 

出席者 

教育総務部長 皆川 規和 

教育指導部長 佐藤 宣延 

教育総務部次長 髙橋 功 

文化財保護課長 高橋 輝幸 

図書館課長 藤原 正樹 

教育指導課長 髙橋 玲子 

学校教育課長 高橋 純 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課長 上法 満 

（まちづくり推進部） 

生涯学習課長 木村 雅美 

スポーツ振興課長 東海林 宗徳 

会議書記 
教育総務課課長代理 冨山 直美 

教育総務課主査 大塚 昭生 

 

付議案件  なし 

 

≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  今年最後の定例委員会でございます。皆様のご協力を得な 

がら円滑に進めてまいりたいと思いますので、どうぞよろし 

くお願いいたします。 

それでは、ただ今より平成２８年１２月の定例教育委員会 

を開催いたします。 

会議録署名委員は、２番 伊藤教育長、５番 今仲委員に 

お願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書 

記は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

伊藤教育長   今回は、１１月２８日から１２月１４日まで市議会１２月 
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定例会がございました。教育委員会関係につきましては、特 

に問題になるといったことはございませんでした。 

ただ、委員の皆様もご承知のとおり、社会体育施設等の一 

部の指定管理に関しての条例改正については否決になりまし 

たので、今後改めて形を整えて条例改正にむかうことになる 

と思っております。 

それでは、１１月２１日から１２月２１日までの主な参加 

行事について報告いたします。 

１１月２１日、議案説明会がございました。同じ日に定例 

教育委員会がございました。 

１１月２２日、青年会議所創立３５周年事業として「あり 

がとう」の絵はがき・フォトコンテストという企画が行われ 

まして、小学校の子どもたちが相当数参加いたしました。こ 

の日は、その最終審査に参加をさせていただきました。 

同日の夜は医療行政懇談会がございましたが、今回の懇談 

       会においては教育委員会関係の話題はありませんでした。 

１１月２３日から２５日の２泊３日で、北海道別海町の事 

業で「スーパーティーチャー研修会」というものがございま 

して、本市から４名の授業者を連れて行ってまいりました。 

国語２名、算数・数学２名がモデル授業を公開してまいりま 

した。私と教育指導部長も引率というかたちでしたが、１時 

間ほどの講演もしてまいりました。 

１１月２６日、横手市ＰＴＡ連合会の研修集会がございま 

して、ご挨拶を申し上げています。 

同じ日から２７日にかけてわか杉カップがございました。 

これは、各県の中学校バレーボールの選抜チームが集まって 

の大会で、今月の下旬に全国大会がございますが、その前哨 

戦ということで大変注目を集めている大会でございます。 

今年は東日本ということで、東北、千葉、北海道、新潟から 

参加しております。 

１１月２８日、市議会本会議がありました。 

１１月２９日、新教育委員の辞令交付式がございまして、 

同じ日に臨時の教育委員会も開催致しました。これは委員の 

皆様もご承知のとおりです。 

１１月３０日、市役所内の昇任昇格試験の第一次合格者判 

定会議がございました。これを受けて、１２月１９日、今週 

でありますが、月曜日から今日まで連続して二次試験が行わ 

れて面接試験に参加しました。 
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１２月１日、教育委員会内の答弁検討会、次の日は市全体 

の答弁検討会があり、１２月５日から７日まで一般質問がご 

ざいました。教育委員会に関することで、特に委員の皆様に 

ご報告申し上げるような内容のものはございませんでした。 

１２月１４日、本会議がありまして終了いたしました。 

１２月１５日・１６日、南教育事務所・市教委・各校の校 

長で人事異動に関する三者協議がございました。 

１２月２１日、わらび座の制作発表記者会見に参加いたし 

ました。今日の魁新聞にも載っておりましたが、「赤いほっ 

ぺ」というかまくらを題材にしたミュージカルがわらび座で 

公開されるということで、それに伴っての記者会見でござい 

ました。かまくらを題材にしていただいたということで、市 

長と私が参加してわらび座に感謝申し上げたということでご 

ざいます。 

以上です。 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今のご報告につきまして、何かご質問等ございました 

らお願いいたします。 

 

―なし― 

 

 

≪ 今定例会においては、付議案件なし ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２８年１２月の定例教育委員会を 

       終了いたします。 

 


